

# SIN BARRERAS

## Lacus Aragón y Fundación Telefónica apuestan por la robótica inclusiva

ZARAGOZA. Mejorar sus habilidades sociales y su independencia y hacerlo con las nuevas tecnologías en general y con el mundo de la robótica en particular. Este es el objetivo que persiguen Fundación Lacus Aragón y Fundación Telefónica con sus talleres de robótica, una nueva actividad de ocio de integración real, dirigido a jóvenes con y sin discapacidad, de entre 9 y 12 años, (hasta los 14 años para alumnos con necesidades educativas especiales).

Estos talleres de robótica se realizarán una vez al mes (sábado) y contarán con la participa-

ción de voluntarios de ambas entidades y también con el equipo de profesionales especializados de System Zaragoza que serán los encargados de impartirlos.

En un principio, podrán participar en la actividad un total de 40 chicos, que trabajarán en grupos de 4-5 niños, con juegos de piezas, sensores, motores y un ordenador por grupo, entre otros muchos materiales.

«Queríamos lanzar una actividad que permitiese ampliar nuestros proyectos de ocio de integración real con nuestros usuarios más mayores y elegimos estos ta-



Presentación de los talleres de robótica. F. LACUS

lles porque apoyarán y potenciarán el deseo natural de los niños de crear, emprender y aprender por sí mismos, fortaleciendo su autoestima y habilidades personales y trabajo en equipo», apunta Fernando Gasca, presidente de Fundación Lacus Aragón.

Los interesados en participar deberán enviar un correo a [info@lacusaragon.org](mailto:info@lacusaragon.org), donde les orientarán sobre la actividad, fechas y horarios. El precio final es de 10 euros los cuatro talleres para los socios de la entidad y 15 euros en el caso de los no socios.

A. E.